

Vernissage «Wachstum» im TaK



Neue Räume entdecken: In Malerei gebannte Gedanken. Bild pd

Von diesem Leitmotiv getragen, entstanden Bilder von Matthias Kaiser und Noah Cortes, zwei junge Künstler aus der Sonderpädagogischen Tagesschule in Schaan.

Mit verschiedenen Maltechniken und Materialien setzten sie ihre Gedanken und Ideen malerisch auf Papier und Leinwand um. Unter der Leitung von Anna Teresa Celentano entstanden so in einem Zeitraum von sechs Monaten «gemalte Gedanken». Die Vernissage zur Ausstellung findet am Freitag, den 26. Februar, um 18.30 Uhr, mit anschliessendem Apéro im TaK-Foyer statt. Die Künstler und ihre Projektleiterin Anna Teresa Celentano freuen sich auf zahlreiche Besucher. Musikalisch wird der Abend von den «Geschwister Kaiser» umrahmt. (pd)

LIECHTENSTEINER VATERLAND

FREITAG, 26. FEBRUAR 2010